



DESDE EL BUQUE, MORENISTAS LLAMAN A VOTAR POR SUS CANDIDATOS

Morenistas usan buque Cuauhtémoc para pedir el voto al PJ

Antes del accidente, simpatizantes subieron videos a X invitando a participar el 1 de junio

ANTONIO LÓPEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

Militantes y simpatizantes de Morena en Estados Unidos utilizaron el buque escuela ARM *Cuauhtémoc* para promover el voto en las elecciones al Poder Judicial que se desarrollarán el próximo domingo 1 de junio en nuestro país.

o hicieron previo al accidente de la nave que ocurrió la tarde del sábado pasado, a través de varios videos que se compartieron en redes sociales, en la cuenta de X @MorenaNuevaYorkComiteL.

En ellos, los morenistas llamaron a votar por Lenia Batres y otros candidatos; piden a los mexicanos apoyar sus propues-

tas “para que tengamos la mayoría” en el Poder Judicial.

“Estamos aquí desde el majestuoso buque que nos enviaron desde nuestro bello México lindo y querido, estamos disfrutando a lo máximo, créanme que es una cosa impresionante ver ondear nuestra bandera... paisanos, no olviden este 1 de junio salir a votar por nuestros jueces y magistrados, es muy necesario el voto para que tengamos la mayoría, y así poco a poco salir de este estancamiento que tenemos de los jueces corruptos.

“Así que no lo olviden paisanos, es muy importante su voto el 1 de junio, principalmente estamos con Lenia Batres, que es la número 3, y César Mario Gutiérrez Priego con el número 49”, dice una de las personas que subió su video desde el llamado *Caballero de los Mares*”.

MORENISTA ANÓNIMO

“Hola buenas tardes, desde el buque *Cuauhtémoc*, aquí en Nueva York, (...) te invito a que salgas a votar por Isaac de Paz. Viva México!”

En la cuenta se muestra al buque escuela, que llegó al puerto de Nueva York el 14 de mayo. Las imágenes se acompañan de textos como: “México hará historia en las elecciones del Poder Judicial. Ahora el pueblo podrá mejorar el sistema de justicia! Desde el #BuqueCuauhtémoc de la @SEMAR_mx”.

En otro video se escucha “qué tal, paisano, les saluda su servidor Ulises García para invitarlos desde Downtown Manhattan, en el buque *Cuauhtémoc* que está aquí en Nueva York, para invitarlos a que este 1 de junio voten, por favor, por ministros y ministras (...) hagamos historia, ustedes más que todo porque nosotros aquí en el exterior desgraciadamente no tenemos esa oportunidad, pero allá, paisanas, paisanos en México, háganlo por nosotros, háganlo por la patria y por las futuras generaciones”.

Una de las morenistas, quien omitió decir su nombre en el video, ondea la bandera tricolor mientras pide apoyo para Isaac de Paz, quien ha sido apodado *El abogado del bienestar* por promover dicho discurso en sus redes sociales. ●



Morenistas llamaron a votar por Lenia Batres y otros candidatos.